



# さくら坂 生徒指導だより



輪島市立門前中学校  
令和2年10月22日  
文責 寺岡

## 自分の生活を見直してみよう

2学期が始まり、2ヶ月がたちました。この間、体育祭や新人大会、中間テストと行事が続きました。そして、先週からは文化祭の活動が始まりました。この2ヶ月を振り返ってみると、皆さんの生活面で少し気になることが出てきました。いろいろな活動に頑張っている皆さんだからこそ、自分の生活を見直すことによってよりよい学校生活が送れると思います、水曜日に全校集会を行いました。

お家の方も一緒に考えてもらえるとありがたいです。

### 今考えてほしい3つのこと

#### (1) 休み時間・昼休みの過ごし方について

- ・昼休みの体育館での活動は、5時間目の授業が集中して受けられることを考えて終了していますか？
- ・廊下を走ってはいませんか？
- ・メディアルームの使用は、マナーを守っていますか？

#### (2) 男女間の交友関係について

- ・相手を尊重する行動ができていますか？
- ・自分たちしか見えなくなっていないですか？まわりからどう見られているか考えた行動がとれていますか？

#### (3) 友だちとのネット・SNSに潜む危険について

- ・メールやLINEの言葉だけで判断していませんか？直接会って会話することの大切さを理解していますか？



ささいな誤解から「いじめ」が起こる



#### 法律ではどこからが「いじめ」？

法律では、「被害者が嫌だと思ったらいじめ」になります。たとえ、加害者が「いじめではなく悪ふざけです」と言ったり、まわりが「いじめではなく遊びではないか」と思っても、です。これは、被害者の苦しみや痛みに寄り添い、絶対にいじめを見逃さないようにするためです。

全校生徒56名が安心して安全な学校生活が送れるように、もう一度自分たちの生活を振り返ってみましょう。きまり（ルール・法律）を守ることは、自分自身を守ること、大切な相手を守ることに繋がります。